

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 3. September 2009

Statt Blumen Spende für Nouna

Ganz herzlich bedankt sich Bürgermeister Bernd Müller nochmals bei all denen, die anlässlich seines zehnjährigen Dienstjubiläums seinem Wunsch nachgekommen sind, statt Blumen zu schenken, für das Brunnenprojekt der Stadt Nouna in Burkina Faso zu spenden. Stolze 4350 Euro sind hier zusammengekommen, die der Bürgermeister nun an Thorsten Ehmann übergeben hat, der dieses Projekt seit seiner Zeit als Entwicklungshelfer auch vor Ort betreut.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de